



Antwort

zur Anfrage Nr. AF/0038/2019

Vorlage: AW/0057/2019		Datum: 26.03.2019	
Baudezernent			
Verfasser:	61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung	Az.: 61.1	
Betreff:			
Antwort zur Anfrage der Ratsfraktion FREIE WÄHLER: Herstellung und Verbesserung von Radwegen			
Gremienweg:			
28.03.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich
			ohne BE
			abgesetzt
			geändert

Antworten (Fragen sind in kursiv wiedergegeben):

- 1.) *Wo soll die Fahrradabstellanlage erneuert und erweitert werden?*

Der Standort befindet sich unter der B 9 Ständerstraße entlang der Zufahrt zum Westausgang des Hauptbahnhofes. Dort befindet sich bereits heute auf der Höhe des Westausgangs am Hauptbahnhof eine Abstellfläche mit abgängigen und unterhaltungsaufwändigen Fahrradeinzelboxen. Die Fläche soll mit einer neuen zeitgemäßen Fahrradabstellanlage ausgestattet werden soll.

- 2.) *Handelt es sich dabei – wie die Erläuterung der Verwaltung formuliert – um eine Fahrradabstellanlage oder mehrere?*

Es handelt sich um eine Fahrradsammelgarage für 36 Fahrräder

- 3.) *Welche Vorarbeiten sind hierfür erforderlich?*

Versetzung der vorhandenen Fahrradabstellanlagen und –boxen sowie der Parkplätze für Mofas
Planung der Anschlüsse (Strom), ggfls. Tiefbauplanung/Gründung für die Aufstellung, Festlegung der technischen Standards zur Überwachung und zum Betrieb der Anlage.

- 4.) *Ist die Ausschreibung bereits erfolgt?*
5.) *Wenn nein: Wann soll die Ausschreibung erfolgen?*

Ausschreibung ist noch nicht erfolgt, sie ist in diesem Jahr beabsichtigt.

- 6.) *Können noch Wünsche oder Vorschläge hinsichtlich des Standorts einer Erneuerung oder Erweiterung einer Fahrradabstellanlage an die Verwaltung herangetragen werden?*

Der nunmehr ins Auge gefasste Standort wurde bereits festgelegt, da er in Bahnhofsnähe sinnvoll und auch erforderlich ist. Weitergehende Vorschläge können gerne noch unterbreitet werden.